

ADDRESS

Gudang Arsip BNI 46 Batang Dilahap Si Jago Merah Sampai Berita Ini Di Turunkan Belum Diketahui Pasti Penyebabnya

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Mar 15, 2024 - 01:39



BATANG, - Gudang arsip Bank BNI Batang yang berlokasi di Jalan Jendral Sudirman, Kauman Batang, dilaporkan terbakar pada hari Kamis, 14 Maret 2024.

Kejadian ini menimbulkan kekhawatiran karena seluruh arsip yang tersimpan di

dalam gudang diperkirakan ludes terbakar.

Kebakaran ini diketahui terjadi sekitar pukul 10.00 WIB, tanpa adanya kejelasan mengenai penyebab pastinya.

Api tiba-tiba melanda gudang arsip yang berada di bagian belakang gedung utama Bank BNI Batang, memicu kepanikan di sekitar lokasi

Pihak Bank BNI segera merespons kejadian tersebut dengan melakukan upaya pemadaman menggunakan apar dan alat pemadam api ringan.

Namun, meskipun telah menghabiskan tiga tabung, upaya mereka tidak membuahkan hasil karena api terus membesar.

Kondisi semakin memburuk ketika api berhasil merobohkan bagian atap gudang arsip, menghambat upaya pemadaman yang dilakukan oleh petugas.

Satu unit mobil pemadam kebakaran kemudian dikerahkan ke lokasi, namun demikian, satu tangki air pun tidak mampu memadamkan api yang semakin meluas

Menghadapi situasi yang sulit, petugas damkar memutuskan untuk mengambil air dari sungai yang terletak di depan kantor Bank BNI, sebagai upaya terakhir untuk memadamkan api yang terus membesar.

Di samping itu, petugas kepolisian dari Polsek Batang Kota yang dipimpin oleh Kapolsek AKP Sapto Winengku serta dari Polres Batang, turut berada di lokasi kejadian untuk membantu pengamanan dan mengatur arus lalu lintas di sekitar area yang terkena dampak kebakaran.

Tindakan pengamanan ini dilakukan guna memastikan kelancaran arus lalu lintas di sekitar lokasi kejadian Meskipun upaya pemadaman terus dilakukan, namun api masih belum berhasil dipadamkan hingga berita ini diturunkan.

Masyarakat di sekitar lokasi diminta untuk tetap waspada dan menjauhi area yang terkena dampak kebakaran.

Penyelidikan lebih lanjut juga akan dilakukan untuk mengungkap penyebab pasti terjadinya kebakaran tersebut.

Sampai saat ini, belum ada laporan mengenai korban jiwa atau kerugian material akibat kebakaran ini.

Namun demikian, kejadian ini tetap menimbulkan keprihatinan dan memicu upaya pemadaman yang terus dilakukan oleh petugas gabungan di lokasi kejadian.

Demi keamanan bersama, diimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap tenang dan mematuhi arahan petugas di sekitar area kejadian.

Paman Adam